
Traditioneller Heringsschmaus 
traditional herring salads 

 
 

 
Heringsschmaus – ein Brauch, welcher vor allem im Osten Österreichs bekannt ist. 

„Mit Beginn der Fastenzeit werden die Menschen dazu aufgerufen, sich in Verzicht zu 

üben und ihren Lebensstil zu mäßigen. Da früher der Konsum von rohem Fleisch als 

Verzichtsritual bekannt war, entwickelte sich aus diesem heraus die Tradition des 

Heringsschmauses, der traditionell am Aschermittwoch gegessen wird.“ (Quelle: 

https://www.feiertage-oesterreich.at/festtage/aschermittwoch/) 

 
Herring salad – a custom which is mainly known in the eastern part of Austria. 

„With the beginning of Lent, people are called to make sacrifices and to moderate their 

lifestyle. Earlier, the consumtion of raw meat and fish was a sacrifice. Due to this, the 

tradition of eating herring salad became popular, especially on Ash Wednesday.“ (source: 

https://www.feiertage-oesterreich.at/festtage/aschermittwoch/) 

 
 

 
 

 
 

Heringssalat „Rot-Weiß“ 

Klassischer Heringssalat mit Zwiebel, Gurke, Äpfel, Joghurt und Heringssalat mit 
roter Rübe, fein garniert mit frischem Salat und Gebäck 

 

€ 13,90 

 

 

 
Herring salad „Red-White“ 

classic herring salad with onions, pickles, apples, yoghurt and herring salad with 

red beet, fine garnished with fresh salad, served with bread 
 

€ 13,90 

 
 

 
 
 

Guten Appetit wünscht das Team des BIERADIES! 
Enjoy your meal! 

https://www.feiertage-oesterreich.at/festtage/aschermittwoch/

